
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
令和 2 年 10月 1 日発行 NO.2295 第 2448 例会  会長 小川 佐内  幹事 齋藤 逸朗  会報委員長 杉森 幹男 

幹事報告 

会長挨拶 

 

 点   鐘   会 長  小川佐内 

 ソ ン グ   「それでこそロータリー」 

 唱   和   「四つのテスト」 

 会 長 挨 拶    会 長  小川佐内 

 幹 事 報 告   幹 事  齋藤逸朗 

 プログラム 

  本日のお客様  銚子ロータリークラブ 

           パスト会長  金島 弘様 

  各委員会報告 

  卓話「鯉に恋して」  金島 弘様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは。本来ですと、今夜は観月会の

予定でしたが、新型コロナの第２波により見合わせ

となりました。コロナ終息の折に、改めて実施した

いと考えています。さて、菅総理が誕生して 1週間

あまり、携帯電話料金の見直しやデジタル庁の創設

などを矢継ぎ早に打ち出しています。時代はさらな

る IT 化に向けて動き出したように思えます。また

世界の製造工場と言われた中国ですが、トランプ大

統領による中国脱却の動きが世界中に浸透しつつあ

ります。そして今、1,700 を超える日本企業が中国

から撤退する動きを見せています。日本の製造業の

空洞化が危惧されて久しくなりますが、今後メイド

イン JAPANの商品・製品が増える事を期待したいと

思います。9 月は「基本的教育と識字率向上」月間

です。ロータリーが定める 6つの重点分野の 1つで

世界のロータリアンが、財団の補助金を利用したり、

他団体と協力するなどして活動しています。当地区

では東金 RC などが、地区補助金を利用し海外への

支援を行っています。また 9月は「ロータリーの友」

月間でもあります。この月間は日本独自のもので、

ロータリーの友委員会と同理事会が、「ロータリーの

友」について考える月にして欲しいとの思いから定

められたそうです。この機会に改めてじっくりと読

んでみたいと思います。みなさんもぜひご覧になっ

てください。今日は銚子ロータリークラブの金島様

にお越し頂きました。このあとの卓話を楽しみにし

ています。どうぞよろしくお願い致します。ご静聴

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは！幹事の齋藤です。暑さ寒さも彼

岸までとはよく言ったものだと感心しています。台

風 12 号太平洋沖通過で、私の業である新聞配達が

事故もなく、安心している所です。皆さんのお仕事

はどうだったでしょうか？心配しております。さて、

特に幹事報告はございませんが 1つだけお伝えしま

例会報告（令和２年９月２４日） 



 

 

委員会報告 

卓話 

す。郵便局でロータリーの切手が全国で 9月に発売

されています。1シート 10枚で、840円です。この

原資が、奉仕にもなりますので報告いたします。 

八日市場ＲＣ、新千葉ＲＣより会報を受領しており

ます。以上です。 

 

 

◇米山記念奨学会委員会  青柳 誠委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ロータリー米山記念奨学会より、ロータリー米山

記念奨学事業として豆辞典が届きました。お配

りしましたのでご覧になってください。 

◇プログラム委員会  行木英夫委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

・本日、例会後に 3ヵ月のプログラムを決める委員

会を開催いたしますのでよろしくお願いします。 

 

 

「鯉に恋して」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年の７月に行われた米山奨学生学友会第２回世界

大会「絆ｉｎモンゴル」では、冨会員、倉石会員に

は、銚子クラブ７名大変お世話になりました。 

〈私の趣味（錦鯉）〉 

錦鯉は日本で作られた唯一の観賞魚で、「国魚」とも

いわれています。自然界にいる真鯉の中からわずか

な色彩を見いだし、改良に改良を重ねて現在の美し

い姿が創り上げられてきました。性格は穏やかで人

に慣れやすく、和金などのフナ尾の金魚と一緒に飼

育できます。急激な変化が無ければ水温 5〜35℃位

まで順応できるので、庭でも室内でも飼育できます。

さらに一週間程度なら餌を与えなくても元気です。 

〈新潟生まれの世界のガーデンフィッシュ〉 

錦鯉の始まりは、江戸時代の中期に遡ることができ

ます。発祥は新潟県の現・長岡市、山古志地区を中

心とした山間地です。雪深いこの地で極彩色の錦鯉

が作り出され、今日見るような多くの品種が創造さ

れてきました。錦鯉の品種は細分化すると 80 種以

上にも達します。これほど多くの品種がある観賞魚

は他に類を見ません。錦鯉の魅力の一つは、バラエ

ティーに富む品種を楽しめることにあります。錦鯉

は原産地の新潟から始まり、日本各地に広まり、現

在では世界各地に輸出されるようになりました。外

国ではカラフルな色彩と大きく育つことから「世界

最大のガーデンフィッシュ」とも言われ、愛好家が

増えつづけています。錦鯉の用語は外国でも日本語

が使われています。品種名はもちろん、専門用語ま

でが日本語で通じます。日常では外来語が多くなっ

ていますが、錦鯉用語は国際語として位置づけられ

ている数少ない日本語の一つと言えます。 

〈錦鯉の楽しみ方はいろいろです〉 

優美にして華麗、そして躍動美 

錦鯉の魅力を言うとき、誰もが口にするのは「優美

さ、華麗さ」でしょう。でも、これに「躍動美」を

加えなければ、片手落ちになります。鮮やかにすい

っと水を切って泳ぐ姿は錦鯉の美をさらに引き立て、

それが錦鯉をして「鑑賞魚の王」と言わしめるゆえ

んともなっています。 

誰でも、どこでも飼えます。 

錦鯉を飼うのは、決して難しいことではありません。

魚が住める環境を整えてやれば、誰でも、どこでも

気軽に飼うことができるのです。1 匹 500 円からい

ますので、あなたの感性で鯉を選んでください。 

まず、用意するのは入れ物です。庭があれば、畳半

分の池を造っても飼えますし、庭の添景として昔造

金島 弘様 



 

 

られた池なら、多少の機器を備えれば OKです。ま

た、最近多くなっているのが水槽飼育です。次に、

どうしても準備しなくてはいけないのが濾過装置で

す。これには機器の類や規格品もありますが、化粧

箱などで手作りすることも可能です。減過槽の容量

は、入れ物の容量の 2〜3割を目安に。その他、循

環用ポンプ、配管用パイプ、酸素発生器などがとり

あえずの必需品です。 

少しの匹数を、控えめな餌やりで末永く。 

日々錦鯉を慈しむ中で、特にエサを食べる姿を見る

のは何物にも代え難い喜びです。ですが、一つの入

れ物に数多く入れず、餌も控えめにすることが飼育

のコツです。そうすれば、健康で長生きし、いつで

も楽しませてくれるものです。他に、鯉ハント、野

池預け、品評会、仔採りなど、錦鯉には様々な楽し

み方がありますが、何をどうしなければという決ま

りはありません。自分のやりたいことを好きなよう

に楽しめばいいのです。 

自分の作った動画「鯉に恋して」も無事上映できて

ありがとうございました。貴クラブの益々の発展を

お祈りいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

向後雅生君 

 …誕生日祝いありがとうございました。 

青柳 誠君・越川 忠君・土屋俊夫君・冨 一美君 

小林定雄君・行木英夫君・小川佐内君・倉石昌治君 

石井敬二君 

 …金島様、卓話ありがとうございました。 

齋藤逸朗君 

 …高田さん、お元気そうでなによりです。 

本日計  13,006円 

累 計  114,006円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコボックス 

出席報告 

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

例会日 会員数 出席 
出席率に 
用いる数 ％ 

9月 24日 29 19 27 70.37 

 


